

Succès populaire et sportif du premier grand prix Teiten

Le premier grand prix Teiten organisé par le vélo club Heitange Soertrich a obtenu un beau succès. Succès sur le plan populaire, car tout le long du parcours de nombreux spectateurs ont applaudi aux exploits des cyclistes.

Pour les courses de jeunes récompensés, qui avaient lieu sur un circuit de 400 m, ce sont 34 concurrents qui s'affrontaient dans trois courses différentes. La seule chute au cours de ces courses, heureusement sans gravité. Mais quel spectacle et quel plaisir de voir ces jeunes appuyant sur les pédales et mettant toute leur jeunesse et toute leur fougue pour essayer de rapporter la victoire.

La course des Juniors et seniors C voyait au départ 70 concurrents mais les conditions de la course étaient difficiles sur un circuit très sélectif et à l'arrivée 25 concurrents classés. Les nombreux spectateurs heitangeois attendaient Eric Hermann,

mais celui-ci victime d'une crevaison essaya de repartir en vain, il abandonna au grand désespoir des spectateurs présents et tous espéraient une bonne place de Philippe Bardin mais lui aussi connut quelques problèmes et termina la course en 25e position. Une course remportée au sprint par Stark d'Arneville devant Stoecklin.

L'organisation de cette course a été parfaite grâce à l'aide de la gendarmerie des sapeurs-pompiers, des infirmiers brancardiers, des commissaires de course et de toutes les personnes bénévoles.

A l'issue de cette dernière course, la remise des prix et bouquets aux différents vainqueurs a eu lieu sur la place située devant le café Roncoroni et un vin d'honneur offert par M. Emile Teiten a terminé cet après-midi cycliste. Le prochain grand prix cycliste aura lieu le 28 septembre et sera patronné par M. René Arrault.

